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VEREADOR LUCAS CORDEIRO

TNDICAÇÃO N" s6412024

Excelentíssimo Senhor Paulo Sérgio Conceição dos Santos'

Assunto: Solicito a remoção das rnanilhas caídas dentro do Rio Perequê Açú, próxirno a

Ponte Nova.

Indico à Mesa Diretora, ouvido o Plenário na forma regimental cle acordo colrl o

Arligo 163 desta Casa Legislativa, que se of,rcie à SECRETARIA MUNICIPAL DE

OBRAS E A SECRETARIA MUNICIPAL EXECUTIVA DE GOVERNO' SOIiCitANdO

a remoção das manilhas caídas dentro do Rio Perequê Açú, próximo a Ponte Nova'

JUSTIFICATIVA

A Avenida Octávio Gama é uma das, senão a mais bonita de nossa cidade, isso

gaças aS suas belezas naturais onde segUem até o encontro do rio com o mar' Nela é

iruii.udo, exercícios e passeios de Íirn de tarde durante todos os dias por munícipes e

visitantes de nosso município. contudo, quando o nível do Rio está baixo dâ pta

observar rnanilhas soltas .uídu. dentro d'água, que além de ser uma poluição visual' a

presença destas peças ali afetam negativamente a fauna e a flora local.

Então, ciente cle que o atual Poder Executivo tem extremo cuidado pelo meio

ambiente de nossa cidaàe que nos concedeu o título clo Patrimônio Mundial da

UNESCO, solicito o título do presente documento'

posto isto, é o que se pede e INDICA à SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS e

a SECRETARIA MUNICIPAL EXECUTIVA DE GOVERNO.

Paraty - RJ, sala das sessões ern 01 de Julho de2024'
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